

水戸教育事務所だより

すぐ寄り添う事務所～「転ばぬ先の杖」として～

第14号

2023年11月2日

一人一人を大切にした教育活動を！



今年度の人権教育市町村訪問は、水戸市、東海村、茨城町、小美玉市、大子町の5市町村教育委員会でした。教育庁人権教育室とともに5人で訪問しましたが、どの市町村も、前回の訪問と比べて人権教育推進計画が練り上げられ、住民への啓発活動、人権を意識した教育活動が実践されていました。

参加した先生方は、人権教育実践発表校の工夫された取組に感心し、その後の研究協議においても各校の良い点を自校化しようと積極的に話し合いました。

今後もウェルビーイングの実現をめざし、一人一人を大切にした教育活動が展開されることを期待しています。

ウェルビーイングの実現



水戸市



茨城町



小美玉市



東海村



大子町

みんなで
幸せになろう



地域と学校が手を取りあって

～コミュニティ・スクール（学校運営協議会を設置した学校）と地域学校協働活動の一体的な推進をめざして～



水戸教育事務所管内のコミュニティ・スクールの導入率は80%を超え、県内においては高い水準です。コミュニティ・スクールの最大の魅力は、地域と学校が同じベクトルで子どもたちの健やかな成長を願い、手を取りあって活動することができるという点です。これに伴い、教員は子どもたちと向き合う時間の確保につながり、地域は地域同士の結びつきが強くなり地域の活性化につながります。

笠間市や小美玉市では、コミュニティ・スクールを円滑に進めるための研修会や交流会を実施しています。地域の方々の積極的に学校と関わってほしいとする姿勢が研修会等の協議からも感じられました。

今後も、管内すべての学校が、子どもたちの成長に大きく寄与するコミュニティ・スクールになるよう、水戸教育事務所もバックアップをしていきたいと思っています。

小美玉市



笠間市

